

Christiane B.  
14 Mars 2019

## JOUONS AVEC LES MOTS

A la manière de Raymond Devos

On ne sait jamais à qui on a affaire

C'est difficile de savoir si c'est un mâle ou une femelle

Moi, j'ai longtemps cru que c'était un mâle

Jusqu'au jour où je me suis aperçu que c'était une femelle

Donc je m'étais trompée, mon chat n'était pas un mâle

Par conséquent si je m'étais trompée c'est que c'était une femelle

C'est-à-dire que moi qui avais pris un mâle pour une femelle

Là j'insiste parce qu'une femelle n'est pas un mâle

Mais quand comme moi on prend un mâle pour une femelle

Ce serait un comble de prendre une femelle pour un mâle

Remarquez, il m'arrive aussi de penser que mâle ou femelle c'est du pareil au même

Mais là encore on pense toujours au mâle en premier

C'est comme si la femelle n'existait pas

En résumé je crois que je n'ai rien compris et que j'ai complètement perdu le fil de mon histoire.